

CIRCULAIRE.

QUEBEC, 5 OCTOBRE 1846.

MONSIEUR LE CURÉ,

Je ne puis me dispenser de recommander à votre paroisse l'œuvre qui fait le sujet de la lettre ci-jointe de Mgr. l'Evêque de Walla-Walla. Cette œuvre a été commencée par le diocèse de Québec ; il est de sa gloire de la continuer, en fournissant au digne prélat les moyens de se rendre dans son diocèse. Le mode qui me paraît le plus expédient pour parvenir à ce but, c'est de faire dans votre église une quête que vous annonceriez huit jours d'avance, après vous être concerté avec la fabrique. Le produit de cette quête devra être envoyé à quelqu'un de MM. les grands-vicaires, ou au secrétariat de l'Archevêché, avant le premier décembre prochain.

Vous pourrez, si vous le jugez à propos, donner à vos paroissiens lecture de la lettre de Mgr. de Walla-Walla ainsi que de la présente.

Je suis, avec un bien sincère attachement,

Monsieur le curé,

Votre très-humble et

très-obéissant serviteur,

+ JOS. ARCHEV. DE QUEBEC.

(Pour vraie copie)

Secrétaire.